

Jahresbericht Turnen 2013

So, geschafft, ein besonderes Jahr ist vorbei, - es begann mit einer besonderen Nacht bei unserer Faschings-Übernachtungsparty für alle Turnerinnen. Mit 25 Mädchen machten wir uns einen schönen Abend mit Spielen, Schminken und Pizza und fast alle teilten unser Nachtlager bis zum Frühstück am nächsten Morgen.

Mit etwas mehr Ernst mußten wir im März die Kreismeisterschaften in der eigenen Halle in Angriff nehmen. Der Einsatz zahlte sich aus es gab viele erfolgreiche Leistungen. Besonders erfreulich sind die Kreismeistertitel für Merle und Swantje Wolff.

Die Festwoche war für uns alle sehr wichtig und so beteiligten wir uns nach Möglichkeit am Festumzug und am Ball auch wenn wir außerdem eine Hochzeit feierten, und Ina Schlichting und Brigitte Rolff sogar noch am Deutschen Turnfest teilnahmen. Brigitte wurde 3. bei den Deutschen Meisterschaften und Ina belegte den 6. Platz im Pokalwettkampf der 30-35jährigen. Bei der Organisation unseres Kinderfestes im Rahmen der Festwoche mußten wir deshalb leider auf die beiden verzichten. Die Handballdamen unterstützten uns gerne und so veranstalteten wir einen bunten Nachmittag mit Ponyreiten, Kinderschminken, Geschicklichkeitsparcours und vielem mehr für die kleinsten unseres Ortes.

Nach den Sommerferien machten wir zwei Abteilungsausflüge zum Wasserski laufen und Kanu fahren, die Beteiligung war durch alle Altersklassen sehr gut. Auch bei den Rundenwettkämpfen im September und November konnten wir mit 26 Turnerinnen die meisten Meldungen des Kreises machen. Bei diesen Wettkämpfen, von denen wir einen auch ausrichteten konnten wir Platzierungen im Mittelfeld erreichen; einzig Eva Jantzen belegte in der KM4 einen 1.Platz.

Vielmehr freuten wir uns in diesem Jahr über unsere Auftritte außerhalb der Wettkämpfe und das waren in diesem Jahr eine Menge. Wir turnten beim Handball Charity, beim Seniorennachmittag ,auf zwei Hochzeiten und zu guter Letzt auf unserer Sportschau. Die Sportschau sollte für uns etwas ganz besonderes werden und ich denke mit unseren Präsentationen der Eltern-Kind-Gruppe, des Abenteuerturnens und der Wettkampfabteilung ist uns das sehr gut gelungen. Und auch unsere weiß-gelben Vereinsfarben haben wir bei Schwarzlicht besonders gut zum Leuchten gebracht. Es freut mich besonders das seit dieser Darbietung viele neue Mädchen den Weg zu uns in die Halle gefunden haben und ich hoffe das sie lange Spaß am Turnen haben.

Vielen Dank für ein tolles Jubiläumsjahr.